

## SGKJ – Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

### Alter Vorstand – neue Themen

08.10.2021

**Stuttgart.** Satzungsgemäß hat die Süddeutsche Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin (SGKJ) ihre Mitgliederversammlung samt Neuwahlen abgehalten – der neue Vorstand, bestehend aus dem Vorsitzenden Prof. Dr. Matthias Keller (Ärztlicher Direktor der Kinderklinik Dritter Orden Passau), seinem Stellvertreter Dr. Christoph von Buch vom Diakonie Krankenhaus kreuznacher diakonie in Bad Kreuznach und Schatzmeister sowie Schriftführer Dr. Markus Kratz vom Klinikum Mittelbaden Baden-Baden Balg, gleicht dem Alten – „daher können wir gewohnt sachlich und fachlich konzentriert an den aktuellen Themen weiterarbeiten“, dankt Keller stellvertretend dem Vertrauen der Mitglieder.

Viel stärker als die Neuwahlen beschäftigten die medizinischen Themen die Versammlung, so liegt der Fokus nach wie vor auf den Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die Kinder- und Jugendmedizin. „Was nun die Öffentlichkeit erreicht, ist genau das, vor dem wir Kinderärzte unter anderem schon seit nunmehr einem Jahr gewarnt haben. Das ist das Ergebnis einer einseitigen Pandemiepolitik, die sich der Komplexität der Kindergesundheit in keinsten Weise bewusst war“, betont Prof. Keller. Die Kliniken seien voll, aber nicht wegen Corona, vielmehr überrolle derzeit eine Erkältungswelle die Fachkliniken. Überhaupt habe die Corona wie eine Art Brennglas die Bedarfe der Kinder- und Jugendmedizin nochmals verschärft und deutlich aufgezeigt. „Wir haben schlichtweg ein Finanzierungsproblem. Kinder sind eben keine kleinen Erwachsenen und die Fallpauschalen alles andere als kostendeckend“, so Keller weiter.

Hinsichtlich des Wirkungskreises der SGKJ werde man das gesundheitspolitische Engagement weiter ausbauen und dabei auch auf die bereits bewährten Fortbildungskurse setzen. So sind im Rahmen der SGKJ-Fortbildungsakademie noch heuer interessante Kurse, wie Simulationstraining neonatologischer Notfälle, Sonografie-Refresher-Kurs oder auch ein Crash-Kurs Pädiatrische Intensivmedizin, geplant.

#### Pressekontakt:

Süddeutsche Gesellschaft für Kinder und Jugendmedizin e.V.  
Prof. Dr. Keller,  
Vorsitzender der Süddeutschen Gesellschaft für Kinder und Jugendmedizin e.V.  
Kinderklinik Dritter Orden Passau  
Bischof Altmann Str. 9  
94032 Passau  
[aed@kinderklinik-passau.de](mailto:aed@kinderklinik-passau.de)  
0851 7205 151

Stefanie Starke  
[stefanie@starke-medien.com](mailto:stefanie@starke-medien.com)  
0176 60843444